
 

Réunion développement 

26/01/2017 

Maison des bénévoles du sport 

18h30 

 

Présents : Jean-Marc SANJUAN, Evelyne BETHUNE, Sylvain SPEL, Alexia VIDEAU. 

Excusé : Anthony FLEURY, Eric FRESSE 

 

1. Pratique entreprise 

 
A) Remise en contexte 

Lors de la dernière réunion développement, nous avions fait une synthèse de ce 

qui se faisait en France en terme de pratique entreprise. Trois exemples avaient 

été cités ayant des formules de jeu et des tarifications différentes. Il s’agissait : 

 De la Ligue Normandie avec la formule « duos » (Homme, mixte ou 

femme).  

 La Ligue Ile de France avec une formule type interclubs 6 matchs 

(Championnat sur un weekend) 

 Le comité de la Loire Atlantique avec 3 formules :  

o Mixte (2 hommes, 2 femmes) : 1 SH, 1 SD, 1 DH, 1 DM 

o Femme (2 femmes) : 2 SD, 1 DD 

o Homme (4 hommes) ! 2 SH, 2 DH et 1 double en or. 

Pour plus de détails sur les tarifs : présentation power point en pj. 

Suite à cela, la commission avait souhaité partir sur une formule ayant le même 

esprit que la D4. Une phase test aurait lieu en septembre, plutôt sur un 

weekend. Cela donnerait le temps de communiquer et d’avoir moins de soucis au 

niveau du calendrier. 

B) Homologation 

La commission se pose la question de l’homologation de la phase test et 

propose de ne pas l’officialiser, tout comme notre championnat 

entreprise futur. Cela permettrait un 5e match totalement au choix et 

faciliterait l’accès des équipes au championnat. 

Toutefois, la commission pourra se réadapter en fonction de la demande. 

Question sur la possibilité de rentrer dans Badnet des joueurs non affiliés : oui. 

 



C) Tarification 

Proposition de faire payer à prix attractif l’inscription à la phase test 

pour habituer à ce que cette compétition soit payante par la suite. 

La commission réfléchit sur la valeur du ticknet : 10€ pour 1000. Donc 1 équipe 

inscrite coûterait environ 3€. 

Proposition de mettre : 

 5€ si tous les membres de l’équipe sont licenciés 

 10€ si au moins un non licencié 

 15€ si aucun licencié 

 

D) Création du règlement de la phase test 

Document est en pièce-jointe. 

Le règlement du championnat et notamment ses tarifs devront être réajustés en 

fonction du succès de la manifestation (Phase test). 

Le règlement sera présenté en comité directeur pour validation. A l’issue, un 

courrier pourra être envoyé à l’ensemble des licenciés drômardéchois pour leur 

faire connaître le projet. A ce courrier, sera joint le règlement. 

 

E) Evocation du cahier des charges à proposer 

La proposition est la suivante : 

Le comité 

 Le comité aurait l’organisation de la partie sportive : 

o Inscriptions 

o Tableaux 

o Gestion de la compétition les jours J 

On demanderait au club ou entreprise accueil de : 

 Disposer d’au moins 6 terrains minimum 

 Mettre à disposition les poteaux et filets règlementaires  

 Mettre en place une buvette dont les bénéfices leur reviendraient. 

 

 

2. Création de club sur Privas 

Evocation de l’avancée du projet. Alexia évoque les tentatives de contact du club 

non affilié. Un courrier est parti à la Mairie à l’attention de Mr le Maire et de 

l’adjoint au sport pour solliciter un rendez-vous. 

  



 

 

3. Point visites des clubs 

 
A) St Marcel-Les-Valence 

Alexia et Jean-Marc reviennent sur la visite du club. 

Une présentation des interclubs, de Badbacool, du Championnat Départemental 

Seniors et Vétérans sera faite à l’occasion d’un de leur créneau : le 27 janvier 

2017. 

B) Beauchastel 

Le club souhaiterait que le comité les aide pour rafraîchir leurs tracés de 

badminton vraiment usés. Une rénovation du sol est prévue en 2018. Mais en 

attendant, ils ont effectué une demande au comité pour voir s’il serait possible 

d’intervenir sur l’achat de scotch. 

Le bureau a peur que les scotchs ne tiennent pas suffisamment longtemps. Le 

comité doit se renseigner auprès du BCHT qui a déjà effectué des travaux de 

peinture du même type. Ensuite, le comité pourra accompagner le club à un 

rendez-vous avec la Mairie et à l’issue, il réfléchira à l’accompagnement 

financier. 

C) Les prochaines visites 

Les visites à venir sont les suivantes : BCHT, LSI et FCSP. 

La commission ne voit pour le moment pas de modification à effectuer dans 

l’ordre des visites prévues. 

4. Sport été 

Un point est fait par Sylvain Spel. 

La communauté de communes attendait une réponse du département pour la 

mise à disposition de l’internat et de la cuisine. 

Le projet semble compliqué à mettre en place pour cette année : difficile de 

paraître dans le catalogue de cette année. Néanmoins, le comité continue de 

travailler pour que la mise en place soit effective la saison suivante. 

5. SOC 

Un état des lieux est fait sur les inscriptions. 9 clubs différents drômardéchois se 

sont inscrits à la formation, ce qui est très positifs. 

3 formatrices seront présentes et nous permettent d’accueillir tout le monde. 

La formation initialement prévue à Valence se déroulera à Loriol-Sur-Drôme pour 

des raisons de capacité de salle. 



6. Stratégie d'affiliation de la section Bad de l'ACSOS à 

Villeneuve de Berg 
 

Est évoqué la situation de la section badminton de l’ACSOS à Villeneuve de Berg. 

 

Le président de l’association semblerait sensible à la question de l’affiliation alors 

que les dirigeants de la section ne semblent pas l’être pour le moment. 

 

Avec l’aide d’Anthony, il est proposé de déclencher la visite du club afin de mieux 

appréhender leurs positions. 

 

7. Formation des personnes issues des clubs non 
affiliées 

Anthony soulève une situation à laquelle le comité est confronté. Afin de 
développer leur club, des joueurs non affiliés prennent des licences dans les 
clubs locaux FFBAD afin de pouvoir participer aux formations proposées par le 

comité. Ceci est problématique dans le sens où c’est traditionnellement un 
argument pour inciter les dirigeants à affilier leurs structures. 

Anthony souhaite proposer plusieurs solutions : 

 Anticiper les demandes et aller directement dans les clubs non-affiliés pour 
proposer de la formation à prix plus élevé (tarif formation + coût de la 

licence fédérale) 
 Inviter les clubs non affiliés sur des compétitions interclubs de niveau 

national pour proposer en parallèle du spectacle des stages de formation 
(type modef ou stage adulte court) 

 Proposer différents choix et aider les clubs non affiliés à franchir le pas de 
l'affiliation avec un plan de formation et de stages adultes (les prémisses 
étaient présentes dans l'offre de formation la première année de 

l'affiliation, mais certains clubs ne peuvent en profiter) 

Ces cas sont en général plutôt à la marge pour l’instant. Cela constitue une 
possibilité de tisser du lien avec la structure non affiliée. 

Le comité de l’Ain met en place la possibilité numéro 2 mais serait plus vue 

comme une aide à l’affiliation. 

Il est proposé que les stages adultes soient discutés lors d’une prochaine 
commission (Adultes ou développement) afin de déterminer qui peut y participer 

et préparer leur mise en route pour la saison prochaine. 

 

8. Réflexion emploi au Pouzin 

La section badminton du Pouzin est actuellement à la recherche d’un entraîneur. 

La commission se penche sur la question pour tenter de leur trouver une 

solution. 



 

Plusieurs pistes sont évoquées pour tenter de répondre à leur demande : 

 Anthony serait peut-être intéressé en auto entreprenariat ? 

 Le projet d’emploi du comité pourrait peut-être les aider même si ce n’est 

que dans 2 ans. 

 

A voir lors de la visite club pour connaître plus en profondeur leurs besoins. 

 

 

Alexia Videau 

Agent de développement 


